No abandonará Mujal la dirigencia de la C. T. C.

El señor Eusebio Mujal Barniol. Secretario General de la Conlederación de Trabajadores de Cuba, ha hecho declaraciones relaciolos rumores que nadas con circularon recientemente acerca de que el máximo líder de los trabajadores cubanos abandonarian su ponición de Secretario General nuestra Central Sindical. He aqui las declaraciones de Eusebio Mujal: "Todos los actos que me propongo realizar dentro del movimiento sindical, los anunció siempre con anticipación, para que la responsabilidad de mi conducta pueda ser enjuiciada y sometida a la discusion : colectiva, propia de todo organismo. Por consiguiente, ante los rumores que de nuevo vuelven a circular, augurando mi pronta retirada de la dirección máxima de la Confederación de Trabajadores de Cuba, se hace necesario desmentir-

tuadas en estas últimas semanas, se han mantenido los controles sindicales en más de 1600 de los 2000 Sindicatos que tiene la República, lo que nos permite asegurar que para después de los comicios sindicales de 1953 a 1954, mantendremos un control amplio dentro de la CTC y de la mayoría de las Federaciones

Nacionales de Industria y de los Sin-

"Ain mas; en las elecciones efec-

"No he pensado, por tanto, abandonar la Secretaria General de la
CTC, en la que estoy cumpliendo cabalmente con mi deber, contando
con el respaldo de todos mis compañeros, inclusive de todos los grupos sectarios. Confio en que con ca-

ta aclaración se abandonen las especulaciones'.

ins.

dicatos.